



科学の不思議を体感

～でんじろうサイエンスショー～

9月24日、フェライト子ども科学館でサイエンスプロデューサー・米村でんじろう先生のサイエンスショーが開かれました。

科学館のオープン以来、年に数回教室等で科学の不思議を紹介してくれるでんじろう先生。今回は、視覚の不思議実験や静電気、簡単に作れるブーメランなどを披露。楽しいパフォーマンスを交えながらの実験に参加者は驚きの連続で、会場には「おお!」「わあ!」というどよめきと歓声が常にあふっていました。

五七五で表現する美しい日本語

～わくわくワーク俳句教室 in 象潟～

10月3日、象潟小学校で6年生を対象に「言葉について考える体験事業」として、俳人の樋未知子さんと神野紗希さんを講師に招いた、俳句教室が開催されました。

6年生は2つのグループに分かれ、先生ごとに俳句を習いました。神野さん(写真)の授業では、どんぐりやくるみなど秋の木の実を使い、物から連想するイメージを言葉にした俳句づくりに挑戦。ちょっとした言葉で俳句を作ることで、俳句が身近に感じられ、児童らも楽しそうに授業を受けていました。



ジェームスさん
マーシャさん ありがとう



このほど、平成16年9月から旧象潟町に来町していた、ハーディー夫妻が、米国・アナコーテス市に帰国しました。夫妻は、象潟小学校で英語の指導助手をしながら、市内で開催される各種イベントへの協力などをし、こちらでの暮らしを気に入りとても楽しんで生活していました。

また、後任として来市したクリスティン・コロンブナーさんは、アナコーテス市出身で、平成9年の子供交流事業で象潟町にホームステイをしました。そのときの「いつか象潟に住んでみたい」との思いが叶い、今回の来市となったものです。クリスティンさんは、10月から象潟小学校での授業が始まっています。市内で見かけたら気軽に声をかけてください。

ようこそ
クリスティンさん



▲小学生がおじいちゃん、おばあちゃんに作文を発表
(上浜・上郷地区、象潟地区)



▶勢至保育園児の愛らし
いダンス(金浦地域)



◀参加者による「さく
ら音頭」で会を締め
くくる(金浦地域)



▶会場内を埋めつくす象
潟婦人会による「なか
よし音頭」(象潟地域)



9月26日金浦地域、同月28日に上浜・上郷地区、また29日に象潟地区的敬老式が市内の旅館・ホテルを会場に開かれました。
ことし市内の敬老式対象者(75歳以上)の方は、4,069人(仁賀保地域1,499、金浦地域712、象潟1,858)です。
式では、横山市長が「これまでの地域発展への労苦に感謝します。これからもさらなる発展のためにご協力を頼ります」とあいさつ。その後行われたアトラクションでは、地域の保育園児による笑顔いっぱいの可愛らしいダンスや踊りの会・婦人会による踊りなどが披露され、みんなで長寿をお祝いしました。

金浦地域
象潟地域

にかほ市敬老式

みんなでお互いの長寿を祝う

受賞おめでとうございます

◆県民俗芸能功労者表彰
奥山進一郎さん(伊勢居地)



◆優良運転者表彰
須田 錠悦(三日市)
(会長 細矢鐵雄)

◆交通安全功労者
佐藤 信夫(小滝)
△優良運転者
阿部 幸雄(33区)

△優良運転者
奥山 征男(武道島1区)
金子美枝子(室沢)

◆交通安全功労者
齋藤 新一(きさかた自動車学校)
△優良安全運転管理功労者

にかほ市社会福祉協議会象潟支所
◆交通安全功労者
須田 錠悦(三日市)
(会長 細矢鐵雄)